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LOMBARDIA 

Gruppo consiliare Comune di Bergamo 
 

Bergamo, 16/02/2022 

                    Al Signor Presidente 

Del consiglio Comunale 

                          Di Bergamo         

Interrogazione a risposta scritta 

Il sottoscritto Consigliere Comunale 

Premesso che:  

 Negli ultimi anni gli episodi legati al degrado e all’insicurezza sono sempre più tangibili e 
sempre più all’attenzione dei cittadini; 

Considerato che: 

 Tra gli aspetti maggiormente preoccupanti legati a questa tematica occorre sottolineare 
che si verificano sempre più con maggiore frequenza episodi di delinquenza/degrado 
collegati al fenomeno delle baby gang; 

 Come riportato anche da diversi quotidiani locali nei mesi scorsi, alcune di queste “gang” 
sono state protagoniste di atti vandalici presso le stazioni ferroviarie della Provincia di 
Bergamo; 

 Da segnalazione di numerosi cittadini risulta che, soprattutto nei weekend, i gruppi in 
questione inizino sempre più a frequentare le zone nevralgiche del centro cittadino 
consumando sostanze stupefacenti ed alcool in grosse quantità in pieno pomeriggio; 

 Sempre da varie segnalazioni risulta che i soggetti in questione abbiano comportamenti 
poi aggressivi nei confronti dei passanti;  

 
INTERROGA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

Per sapere: 

 Se sia a conoscenza della situazione e se non intenda, attraverso un lavoro coordinato tra le Forze 
dell’Ordine (coinvolgendo quindi la Polizia Locale), porre maggiore attenzione a questo tipo di 
problematicità che sembra prendere sempre più piede negli ultimi mesi; 

 

 
Alessandro Carrara (Consigliere Lega) 
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